

Goma, le juillet 2023

## COMMUNIQUE

En juillet dernier, la Fondation Rwasamanzi a lancé un projet d'autonomisation économique pour les femmes du camp de réfugiés de Kitchanga, situé dans le Nord-Kivu, en RDC. Ce projet a permis de former 40 femmes rescapées de la guerre dans le métier de tisserand afin qu'elles puissent en faire un commerce et ainsi subvenir aux besoins de leur famille.

Avec cette formation on espérait leur donner un espoir nouveau. Malheureusement, à notre grand désarroi, ces femmes ont récemment dû fuir compte tenu de l'instabilité à l'Est du pays. Elles ne sont pas seules, en effet on compte maintenant plus de 1500 familles issues de communautés marginalisées, venant de Mushaki, Kilolirwe, Karenga, Kitchanga, Bwiza, Burungu, Nyamitaba, Kabalasha, Rujebeshi, Rushinga et plusieurs autres villages. Nous tenons donc à poursuivre notre soutien à ces rescapés.

Ces déplacés sont installés présentement dans deux camps provisoires à Goma. D'autres continuent d'affluer suite aux combats qui continuent. Ayant été dépourvu de tout leur bien lors de leur fuite, nous avons besoin de votre aide pour collecter des fonds dans le but de leur fournir les items suivants :

- nourriture et eau
- tentes pour logement
- toilettes
- couvertures

Un drame humanitaire se joue dans l'Est du Congo, sous nos yeux médusés. Ne soyons pas coupables de l'inaction. Il y a des nombreuses vies innocentes qui ne demandent que de vivre en paix.

Aidez-nous SVP à aider ces rescapés de guerre.

**La Fondation.**